

De los 100 primeros días de Gobierno

Parlamentarios de La Araucanía hacen mal balance y plantean críticas

Un mal balance efectuaron los parlamentarios de La Araucanía a los 100 primeros días de Gobierno del presidente Gabriel Boric, en materia de seguridad en la Macrozona Sur.

El senador de Evópoli, Felipe Kast, pidió nombrar un ministro encargado para combatir los hechos de violencia, que viva en la zona y conozca la realidad desde el territorio.

“Un ministro encargado, un delegado presidencial, alguien que esté aquí y que evite que vuelvan a suceder. La Araucanía sigue siendo desgraciadamente invisibilizada por Santiago. Por eso, Presidente Boric nombre un ministro encargado que tenga un plan y una estrategia de verdad seria y contundente contra el terrorismo”, indicó el parlamentario.

En tanto, el diputado Independiente del Movimiento Amarillos Por Chile, Andrés Jouannet, por un lado destacó la figura del subsecretario Manuel Monsalve, y a su vez reprochó la inacción del delegado Raúl Allard.

“El Gobierno no tiene una estrategia clara respecto de esto, y si la tiene, es el subsecretario Monsalve, pero creo que al subsecretario Monsalve le tienen el freno de mano puesto,

porque que él trata de avanzar más. Pero creo que objetivamente no puede”, precisó el diputado.

Así también se preguntó “quién debería hacer esto, debería ser el delegado presidencial, porque él es el representante del presidente en la región. Él tiene que coordinar las policías, pero claramente no lo está haciendo. A mi me parece que en estos 100 días no ha estado bien el Gobierno”.

Por otro lado, el alcalde de Collipulli, Manuel Macaya, aseguró que el Estado sigue ausente en la zona que representa, con continuos hechos de violencia.

“El Estado debiera dar la seguridad. Hoy día el Estado no está presente y el Estado realmente debiera trabajar en conjunto con las municipalidades, con Carabineros. Si hoy día nuestros Carabineros no tienen los recursos. Hoy salí a la 5 Sur un alto riesgo, salir de Collipulli y Angol alto riesgo ¿qué estamos esperando?”, sentenció el jefe comunal.

El jefe comunal insistió en la necesidad de ampliar el Estado de Emergencia que rige en la Macrozona Sur para entregar mayores facultades a las fuerzas militares.

